

# DELIK HUKUM

## Personil Polsek Baros Laksanakan Pembinaan Dan Penyuluhan Kepada Pelajar

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://KOTASUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Nov 15, 2023 - 14:02



Kota Sukabumi - Panit 1 Binmas Polsek Baros AIPTU DADANG SURYANA, melaksanakan giat Pembinaan dan Penyuluhan tentang kenakalan remaja khususnya dikalangan pelajar serta bagaimana berlalu lintas yang baik dan benar di jalan raya kepada Pelajar SDN Sudajayahilir 3 Kota Sukabumi, Rabu ( 15/11/2023 ).

Dalam rangka menciptakan kesadaran hukum dan kesadaran tertib berlalu lintas

khususnya kepada pelajar serta antisipasi Tawuran pelajar dan Kenakalan remaja khususnya dikalangan pelajar, Panit 1 Binmas Polsek Baros AIPTU DADANG SURYANA bersama dengan Bhabinkamtibmas menggelar Pembinaan dan Penyuluhan serta Sosialisasi dan pemahaman tentang Kenakalan Remaja serta cara berlalu lintas yg baik dan benar kepada siswa/pelajar SDN Sudajayahilir 3 Kota Sukabumi. Rabu ( 15/11/2023) pagi.

Kegiatan tersebut berlangsung di halaman SDN Sudajayahilir 3 Kota Sukabumi dengan tujuan agar para siswa nantinya bisa memahami dan mengerti akan hal kenakalan remaja khususnya dikalangan pelajar serta mengerti hal berlalu lintas dengan baik dan benar, beretika baik serta selalu patuh dan mentaati setiap peraturan lalu lintas.

Di sela sela kegiatan Kapolsek Baros melalui PS.Panit 1 Binmas Aiptu Dadang Suryana menyampaikan bahwa kegiatan tersebut akan terus dilaksanakan dengan harapan kenakalan remaja khususnya dikalangan pelajar dapat diantisipasi serta para siswa paham dan mengerti bagaimana cara berkendara yang baik dan benar serta mereka mengerti tentang rambu rambu lalu lintas yang ada di jalan raya sehingga terwujud rasa aman, ketertiban dan keselamatan di jalan raya.

"Harapan kita dengan diadakanya kegiatan seperti ini para siswa nantinya bisa lebih sadar akan hukum serta memahami dan mengerti untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas sehingga situasi Kamseltibcar lantas dapat terwujud,"pungkasnya".